

Steirischer Wirtschaft zu  
„Nachhaltigkeit / Corporate Social Responsibility / Auszeichnung“,  
Februar 2019



„Nachhaltigkeit wird mit Preis belohnt“  
STWI, 08.02.2019

SinnWin, Mag. Claudia Schenner-Klivinyi unterstützt bei  
Nachhaltigkeit / Corporate Social Responsibility  
als Beraterin

von der gesamten Projektbegleitung inkl. Förderabwicklung, bis hin zur Preiseinreichung.

10 · Steiermark · Nr. 3 · 8. Februar 2019  
Steirische Wirtschaft

# Nachhaltigkeit wird mit Preis belohnt

Der „Trigos“ zeichnet Unternehmen aus, die nachhaltig und verantwortungsvoll wirtschaften.

Betriebe, die mit Nachhaltigkeit und Verantwortungsbewusstsein agieren und wirtschaften, sollten sich bis zum 15. März für den „Trigos“ bewerben. „Der Trigos ist der wichtigste Motor für Unternehmensverantwortung und nachhaltige Innovationen in Österreich“, erklärt Herta Stockbauer, BKS-Vorstandsvorsitzende und Vizepräsidentin von „resPACT“ – „austrian business council for sustainable development“ – die Vorzüge der Auszeichnung. Stockbauer steht dabei mit BKS und resPACT an der Spitze einer breiten Trägerschaft aus Wirtschaft und Zivilgesellschaft, die den Trigos vergibt: So sind etwa auch die Industriellenvereini-

gung Steiermark, die Wirtschaftsinitiative Nachhaltigkeit (WIN), die Abteilung 14 des Landes (Ressourcen und Nachhaltigkeit), die WKO Steiermark sowie auch Caritas, Rotes Kreuz und Umweltdachverband vertreten.

Adressiert ist der Preis demnach an Unternehmen, die die wirtschaftliche Zukunft des Landes aktiv und vorbildlich mitgestalten wollen. „Die Besten werden dabei einer breiten Öffentlichkeit vorgestellt und erhalten bei der Trigos-Gala eine würdige Bühne“, so Stockbauer weiter. In den ver-

gangenen 14 Jahren haben rund 2.000 heimische Unternehmen eingereicht, wovon 370 aus der Steiermark kamen. In Summe wurden 270 Betriebe national und regional mit dem Trigos ausgezeichnet.

Grundlage für eine Einreichung bilden die nachhaltigen Aktivitäten und Strukturen, welche im Kerngeschäft des Unternehmens vorhanden sein müssen. Eine Einreichung ist in der Steiermark in den drei Kategorien „vorbildliche Projekte“, „regionale Wertschaffung“ und „Social Innovation & Future Challenges“ möglich. Ein Sonderpreis für den „CSR-Newcomer des Jahres“, der an ein ersteinreichendes Unternehmen vergeben wird, sorgt für zusätzlichen Anreiz. All jene Unternehmen, die bereits zum wiederholten

Male beim Trigos einreichen, werden an der Weiterentwicklung ihrer nachhaltigen Aktivitäten gemessen. Sämtliche Einreichungen nehmen automatisch auch am Trigos Österreich teil.

In der Steiermark wird der Nachhaltigkeitspreis in diesem Jahr bereits zum neunten Mal vergeben. Die feierliche Preisvergabe findet Anfang Juni in der Alten Universität in Graz statt. Vertiefende Informationen gibt es im Netz unter [www.trigos.at](http://www.trigos.at). ■



© GLESSFOTO

## TRIGOS STEIERMARK

Alle Infos rund um den Preis für Nachhaltigkeit und verantwortungsbewusstes Wirtschaften finden Sie online unter [www.trigos.at](http://www.trigos.at). Die Einreichfrist läuft bis zum 15. März.